

La ministre des Finances confirme le rôle de l'entreprise étatique pour le développement de Cuba



La Havane, 5 juillet, (RHC).- Lina Pedraza, ministre cubaine des Finances et des Prix, a confirmé devant une des commissions de l'Assemblée Nationale, le rôle de l'entreprise étatique dans le développement économique de notre pays.

«L'entreprise étatique socialiste a apporté en 2015, 90 % des revenus de notre pays, ce qui la confirme comme le support fondamental pour le développement cubain» a-t-elle relevé au cours d'une intervention devant la commission chargée des questions économiques où elle a présenté un rapport sur l'exécution du Budget de l'État en 2015 et au premier semestre de cette année.

Dans son rapport, elle a souligné qu'il existe des réserves importantes de ressources qui pourraient rendre plus efficace l'exécution du budget. Cependant, elle a reconnu que bon nombre d'ouvrages prévus n'ont pas disposé de ressources nécessaires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/99091-la-ministre-des-finances-confirme-le-role-de-lentreprise-etatique-pour-le-developpement-de-cuba>



Radio Habana Cuba